
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL DO CONSÓRCIO PÚBLICO DE MANEJO
DOS RESÍDUOS SÓLIDOS DA REGIÃO CARIRI OESTE

Aos (02/07/2020) dois dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte,

às 14:00 horas, de forma online através do software skype, em decorrência da

pandemia de COVID-19, seguindo as normas de distanciamento social

conforme orientação do Ministério da Saúde, reuniram-se representantes do

grupo executivo do referido consórcio e prefeitos municipais consorciados para

a 6ª ASSEMBLEIA GERAL DO CONSÓRCIO PÚBLICO DE MANEJO DOS

RESÍDUOS SÓLIDOS DA REGIÃO CARIRI OESTE, consórcio público, com

personalidade jurídica de direito público, na forma de associação pública e com

natureza autárquica, integrante da administração indireta de todos os

Municípios consorciados, regida pela Lei Federal nº 11.107, de 6 de abril de

2005, pelo Contrato de Consórcio Público, convertido do Protocolo de

Intenções subscrito pelos Prefeitos Municipais, e pelas Leis Municipais de

Ratificação e Autorizativas de ingresso no Consórcio Público. Com tolerância

de atraso de trinta minutos, a reunião foi declarada aberta pelo presidente e

prefeito de Araripe Dr. Giovane Guedes que após identificar representação de

apenas três municípios sendo eles: Campos Sales representado pelos

Senhores Ricardo e o Secretário de meio ambiente Ezequiel portando

procuração de voto do Prefeito Municipal Moésio Loiola, Sali tre com

representação da Sra. Raylane Ribeiro do grupo executivo e Araripe com

Representação do referido prefeito e o Sr. José Costa membro do grupo

executivo. Sendo assim, de acordo com o estatuto da referida entidade, o

presidente declarou não haver quórum legal para prosseguir com a reunião e

esclareceu que todos os prefeitos foram convidados com antecedência para a

assembleia através dos canais digitais disponíveis (e-mail e WhatsApp) e em

sequência, passou a palavra para a Superintendente Regiane Oliveira que

prosseguiu apresentando a pauta da reunião: 1) Informar sobre as inscrições

dos municípios no IQM (Índice de Qualidade de Meio ambiente); 2) Prestação

de contas dos repasses do IQM referentes ao contrato de rateio; 3) Plano de

retomada das ações do consórcio diante das modificações consequentes da

pandemia de COVID-19 e 4) Projetos previstos a serem executados. A

superintendente esclareceu que a nova data da assembleia seria informada em



até 24h para todos. Nada mais havendo para tratar, o presidente agradeceu a

todos e declarou fechada a assembleia para a qual, eu, Regiane de Oliveira

Silva, lavrei a presente ata que segue por mim assinada e por todos.


